



Ayuntamiento de Lagartera

BANDO ESPECIAL

SERGIO ALIA ESTRADA, ALCALDE DEL
AYUNTAMIENTO DE LAGARTERA (TOLEDO)

HACE SABER

Melchor, Gaspar y Baltasar no quieren dejar a los niños de nuestro pueblo sin su regalo, por eso recibiremos su visita hoy día 5 de enero del 2022, a las 18:00 horas, en el pabellón municipal Benjamín Otero, allí estaremos resguardados de la lluvia y siguiendo todos los protocolos sanitarios anticovid.

Sus Majestades los Reyes Magos, han sabido que debido al covid, hay niños confinados y quieren pasar a saludarlos y dejarlos sus regalo, para que también disfruten de la magia de la noche de Reyes. Para que puedan hacerlo, los papas, los abuelos o los tíos, pueden llamar al Ayuntamiento y dejar el nombre del niño junto a su dirección y un teléfono de contacto para recibir su visita.

Los datos que se den en el Ayuntamiento serán confidenciales.

Desde el Ayuntamiento os deseamos una feliz noche de reyes que tengamos el mejor regalo de todos, el final de esta pandemia.

Feliz año a todos los vecinos.

En Lagartera, a 5 de enero del 2022

El Alcalde.

Fdo.- Sergio Alía Estrada

